

Turnierbericht Waldkirch, 10.05.15

Am Muttertag startete die Saison auch für die Mannschaften der Kategorie 580kg. Die Männer trafen sich in Waldkirch zum ersten Turnier. Nach einem Winter mit vielen Trainingseinheiten und einer intensiven Trainingswoche war die Mannschaft aus Waltenschwil-Kallern gespannt, was ihre Leistungen Wert und welche Mannschaften mit am Start sind.

Der erste Gegner von Waltenschwil-Kallern war Mosnang. Waltenschwil startete schwach und verlor den Kampf gegen die Ostschweizer. Als nächste Gegner warteten Ebersecken, Sins und Stans-Oberdorf auf die Waltenschwiler. Auch diese Kämpfe konnten die Männer aus Waltenschwil nicht für sich entscheiden. Gegen Gonten erzog sich Waltenschwil-Kallern ein Unentschieden. Leider gab es dann auch gegen die letzte Mannschaft aus der Vorrunde, Waldkirch, keine Punkte für Waltenschwil. Somit beendete Waltenschwil-Kallern die Vorrunde und das Turnier nach „Lospech“ auf dem 7. und letzten Platz. Das erste Turnier der Saison entschied Stans-Oberdorf vor Mosnang und Sins für sich.

Über das ganze Turnier gesehen, fehlt es der Mannschaft aus Waltenschwil an mehreren Kleinigkeiten, die zusammen viel ausmachen. In den Trainings bis zum nächsten Turnier wird hart an diesen Kleinigkeiten gearbeitet. In Sins wollen die Männer aus Waltenschwil eine solidere Leistung zeigen und erhoffen sich damit eine bessere Platzierung.



